

新型コロナは落ち着いてきたように見えますが、油断はできません。

HIROキッズでは活動を自粛したり、注意しながらの日常です。

代表の渋谷雄一さんに利用者の様子などをお聞きしました。

渋谷：小学校1年生のAさん、アイロンビーズ

作りが大好きです。まず、好きな画像をパソコンでとり、それを見ながら作ります。最近では立体のアイロンビーズもできるようになりました。作った後はおもちゃとして遊べます。見て！飛行機のアイロンビーズ。うわー、良く出来てるね！



小学校1年生のBさん、HIROキッズでは土曜日、ダンスを自由に練習しています。その中に混じって参加しました。クルクル回ったり、大きな声を上げて楽しんでいます。ダンスがとても好きです！

### この1ヶ月の行事について

—この1ヶ月のようすを聞かせてください。

渋谷：新型コロナウイルスも心配ですが、3密にならない場所を選んで出かけています。

### 9月10日(土) 広川ダム川遊び

夏休みが終わりましたが、まだまだ暑い日が続いています。

川遊びも肩まで浸かって冷たい水を楽しんでいます。小魚や沢ガニも沢山とって、みんな大は



しゃぎしながら楽しみました。

(利用者<子どもたち>12人、活動参加者12人)

### 9月13日(火) くす玉作り

ふくらませた風船にちぎった新聞紙を貼って固めるとくす玉ができます。2人、楽しそうにサンデッキに広げてくす玉作りを楽しんでいます。出来たら何やらこの中にお菓子を入れて・・・なんて楽しみながらくす玉作りに専念していました。



(利用者<子どもたち>9人、活動参加者2人)

### 9月17日(土) ぶどう狩り

1年に1度のぶどう狩りの季節がやってきました。この満隆巨峰園さんには今年で5年目です。今年も台風が来てとても心配でしたが、前の日に満隆さんから電話があり、今年は大丈夫とのことでみんなでおぶどう狩りをしました。いつも、満隆さんは沢山の試食とアイスクリームでおもてなししてくださいませ。今年も沢山大きい実のぶどうが出来てみんな



なも大喜び、おまけのシャインマスカットも頂き本当にありがとうございました。来年も楽しみにしています。

(利用者<子どもたち>9人、活動参加者9人)

### 9月19日(月)クッキー作り

祝日で利用者は少ないのですが、ふだん出来ないことがやれることもあり、楽しみにしています。今日はクッキー作りを楽しみました。いろいろな形を作って、カラーのチョコペンでデコレーションをしました。いろいろなクッキーが出来て食べるのがもったいないくらいよく出来ています。



(利用者<子どもたち>2人、活動参加者2人)

### 9月23日(金)・24日(土)春の山公園

2日続けて春の山公園にいきました。長い滑り台やアスレチックの遊具、なだらかな斜面があって走りまわり、とっても運動になります。子供も達も遊具で遊んだり、野球をしたり、アスレチック丸太で遊んだりして楽しめました。



23日

(利用者<子どもたち>6人、活動参加者6人)

24日

(利用者<子どもたち>14人、活動参加者14人)

### 9月29日(木)紙粘土



紙粘土でいろいろな物を作って楽しみました。パフェ、アイスクリームやハンバーグなどを作り、レストランごっこも一緒に楽しみました。

(利用者<子どもたち>13人、活動参加者4人)

### 10月1日(土)

#### ハロウィンパーティー衣装合わせ

今月はハロウィンパーティーがあります。HIROキッズでは衣装を着てお楽しみ会をします。衣装や飾り付けを出すと、みんな自分の好きな衣装を取り出しては着てみてドラキュラ伯爵やかわいい魔女になったりして楽しみました。ハロウィンパーティーが楽しみ!



(利用者<子どもたち>10人、活動参加者6人)

——今後の予定について聞かせてください。

渋谷：コロナに気を付けながら、手洗い、うがい、早寝早起きで体を動かしましょう。

【来月の予定】

10月29日(土) 浦山公園

11月5日(土) わらべ館

11月12日(土) げんき館おおぶち(黒木)

11月19日(土) 青少年科学館

11月26日(土) みかん狩り(久留米田主丸町)

※コロナウイルスの影響のため、イベントの状況により延期や中止などもあるかもしれませんが、ご理解ください。

### HIROキッズホームページのご案内

利用の案内や、この「ひろば」も最初(No.1)から、見れます。ぜひご覧ください。

スマホでもOK!



ひろきッズ

検索